



Adrenalin pur: Enduro Trophy mit exklusiver Strecke steht vor der Tür

Das Warten hat ein Ende: In Kürze startet die Enduro Trophy in St. Georgen ob Judenburg – ein Fixpunkt der Saison! Enduro-Begeisterte dürfen sich auf ein echtes Spektakel freuen – mit packenden Rennen, einer technisch anspruchsvollen Strecke und einem einmaligen Fahrerlebnis.

Das Besondere: Die Strecke ist ausschließlich im Rahmen der Enduro Trophy befahrbar – ein echtes Highlight für ambitionierte Fahrerinnen und Fahrer. Sie bietet alles, was das Enduro-Herz begehrt: fordernde Passagen, spektakuläre Abschnitte und jede Menge Action.

Die Teilnahme ist noch möglich: Die Online-Anmeldung ist noch bis Mittwoch, 06.08.2025, über die Webseite der Enduro Trophy geöffnet. Kurzentschlossene haben zudem die Möglichkeit, sich vor Ort am Veranstaltungstag direkt anzumelden. Macht euch bereit für eine geballte Ladung Action.

Nähere Informationen zur Veranstaltung können unserer **Homepage** www.enduro-trophy.com oder der Sportity App entnommen werden.

Let's duro!



Medienkontakt:

Lisa Strohmeyer, BA media@sportduro.com

Homepage: www.enduro-trophy.com

Instagram: enduro_trophy

Facebook: Enduro Trophy